
Für Jesus allein!

„Wo sind die Klugen? Wo sind 
die Schriftgelehrten? Wo sind 
die Weisen dieser Welt? Hat 
nicht Gott die Weisheit der 
Welt zur Torheit gemacht? 
Denn weil die Welt durch ihre 
Weisheit Gott in seiner Weis-
heit nicht erkannte, gefi el es 
Gott wohl, durch die Torheit 
der Predigt selig zu machen, 
die da glauben.“ 

1, Korinther 1,20-21

Ab und an falle ich auf einem 
Betrüger rein. Vielleicht bin 
ich zu naiv. Oder die Kerle 
sind einfach zu clever. Gerade 
gestern wieder hat mich so ein 
Typ abgezockt. Naja, okay, so-
lange es noch einigermaßen im 
Rahmen bleibt, kann ich damit 
leben. Aber eines wird dabei 
deutlich: Menschliche Klugheit 
und Überredungskünste sind 
in der Lage mich zu überlis-
ten, mich zu überreden und zu 
überzeugen. Und zwar wirklich 
auf allen Gebieten. Ich staune 
immer, was die Leute so glauben 
und für wahr halten. Die Sekten 
erzählen oft ja haarsträubende 
Dinge und die Leute fallen da-
rauf rein. Aber ich frage mich 
natürlich: Wenn menschliche 
Klugheit in der Lage ist, solche 
Dinge zu leisten, warum klappt 
das dann aber beim Evangelium, 
bei der frohen Botschaft von 
Jesus Christus nicht?

Denn es ist tatsächlich so: 
Menschliche Klugheit, weltli-
che Weisheit kann manipulieren, 
für die unmöglichsten Dinge 
werben, Geschäfte zum Erfolg 
führen, Leute ausnutzen und be-
nutzen, ja, Leute sogar in Kriege 
schikken, zu furchtbaren Dingen 
überreden...

... aber einen Menschen zu Jesus 
bringen, kann diese menschliche 
Weisheit nicht!

Das ist eine schmerzhafte Er-
kenntnis. Was turne ich da oft 
rum, erzähle, argumentiere, 
ringe, kämpfe und alles bleibt 
völlig vergebens. Das perlt an 
den Leuten ab, wie Wasser an 
der Plastiktüte. 

Die Bibel hilft mir da weiter und 
erklärt mir, warum das so ist:

„Es gefi el Gott wohl, durch die 
Torheit der Predigt selig zu 
machen, die da glauben.“ 

Die Welt, die Menschen ohne 
Jesus, lassen sich auf jede Weise 
überreden, manipulieren und 
vereinnahmen, aber niemand 
kommt zu Jesus Christus durch 
Propaganda, Rhetorik oder glän-
zende Reden. Das kann nur Gott 
selbst tun. Zu Jesus kommen wir 
nur, wenn der Geist Gottes uns 
überführt. Wenn der Geist Gottes 

uns klar macht, dass wir es hier 
mit dem Allmächtigen Gott zu 
tun haben. 

Darum gibt es einen ganz we-
sentlichen, grundlegenden Un-
terschied zu den Überredungs-
künsten einer gottlosen, vom 
Teufel besetzten Welt und der 
Einladung zu Jesus Christus. 
Wir können nur Zeugen sein, 
von Jesus Christus, die in aller 
Schlichtheit und Wahrheit da-
von berichten, was wir erlebt 
haben, und wir selber Rettung 
und Heil erfahren haben. 

Wir können nur Christus be-
zeugen, damit Gott selbst, der 
Heilige Geist dieses Zeugnis  
bestätigen kann! Der Heilige 
Geist überführt, erklärt den 
Menschen, wer sie sind, näm-
lich Sünder, die verloren gehen. 
Und der Heilige Geist weist 
dann den Weg zum Evangelium: 
Jesus Christus, der Sohn Gottes 
starb am Kreuz für unser aller 
Schuld. Wer das annimmt im 
Vertrauen, im Glauben der wird 
gerettet. Der bekommt Verge-
bung und das Heil. Er bekommt 
den Zugang zum Reich Gottes. 
Darum ist das Gebet so nötig. 
Weil es eben nicht menschliche 
Weisheit ist, die überzeugt, son-
dern Gott allein. Nur Gott selbst 
bringt einen Menschen zu Gott, 
auf unser Zeugnis hin. 

Überreden funktioniert nicht!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen, 
mehr von Jesus Christus zu 
erfahren. Darum diese Zeitung. 
Ich habe immer zwei Ziele: 
Ich möchte den Wert der Bibel 
zeigen, und ich möchte Jesus 
Christus so deutlich werden 
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird. 

Mein Motto: Information 
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote, 
falls Du Interesse hast, noch 
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt 
Gott es gelingen! Davon bin ich 
überzeugt. So lange Du ehrlich 
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und 
Unterstützung schenken wirst, 
die Du brauchst, um IHN zu 
entdecken. Ich freue mich, Dir 
dabei helfen zu können. Zum 
Einen gibt es auf Facebook unter 
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus 
Christus. Darüber hinaus gibt 
es im Internet unter der Adresse: 

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und 
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle 
Schreiberlingartikel abrufbar. 
Entweder einzeln oder aber als 
100er Pack in einem Journal 
(Journal 1-7).  Ich verschenke 
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von 
C.S.Lewis, Wilhelm Busch und 
Ulrich Parzany. Ich werbe nicht 
für eine Organisation. Ich gehöre 
zu keiner Sekte und will weder 
Spenden sammeln noch Mitglie-
der für einen Verein, eine Orga-
nisation oder Kirche werben. 
Mein Ziel ist lediglich, über Je-
sus Christus zu informieren. Ich 
glaube an den lebendigen Gott, 
Jesus Christus, der Dir in der 
Bibel begegnet, wenn Du sie auf-
richtig liest. Du bekommst von 
mir jede erdenkliche Hilfe und 
Unterstützung, Du kannst jede 
ehrlich gemeinte Frage stellen 
und mich auch gern persönlich 
kontaktieren, wenn es darum 
geht, diesen Jesus Christus nä-
her kennen zu lernen. Ich bin 
davon überzeugt, dass Dir Gott 
persönlich begegnen will. Er 
ist der Lebende, der Lebendige 
Gott, der mit uns reden will, der 
auf uns wartet, der uns stärken 
und segnen will.  Doch es geht 

vor allem darum, das Evange-
lium zu hören, zu verstehen 
und anzunehmen. Es geht um 
Rettung. Wir Menschen sind 
auf einem selbstzerstörerischen 
Weg ohne Gott. Davor will 
Gott uns bewahren. Er will uns 
unsere Schuld vergeben, aus 
falschen Bindungen befreien 
und vor allem: Er will uns eine 
Perspektive, eine Hoff nung für 
die Zukunft geben. Gott will 
uns das Ewige Leben schen-
ken. Ohne Gegenleistung, aus 
reiner Gnade. Dafür kam Jesus 
Christus, Gott selber, der Sohn 
Gottes, in diese Welt. Er wurde 
Mensch. Er ging ans Kreuz, um 
für unsere Schuld am Kreuz zu 
sterben. Wer dies glaubt, wer 
sein Leben  dem Sohn Gottes 
Jesus Christus anvertraut, der 
erfährt das Heil in Christus. Ich 
will dich zu Jesus bringen, alles 
Weitere ist dann eine Sache zwi-
schen dir und ihm. Ich bin dabei 
nur ein Gehilfe zur Freude. So 
eine Art Briefträger für Jesus, 
der dir das Evangelium bringt. 
Gottes Brief an Dich!

Mario Proll, 
Wichmannstraße 23

16816 Neuruppin 
Mobil: 0159  0628  9342 
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